

/golf



Membre du Golf Club Crans-sur-Sierre, la golfeuse de Crans-Montana, 23 ans, est une jeune femme déterminée, motivée et qui a l'esprit de compétition! Cette année, elle vit un rêve: elle a obtenu, cet hiver en Espagne, un droit de jeu complet pour la saison 2023 sur le circuit européen et, après 15 ans sur le circuit amateur en Europe et aux Etats-Unis, elle a décidé de passer professionnelle!

Vous réalisez ce qui vous arrive?

«Pas complètement et j'avoue qu'après six mois sur le tour européen, j'ai encore du mal à réaliser. Tout s'est passé si vite et désormais je dois gérer ma vie privée et sportive différemment.»

Vous avez d'autres rêves?

«Oui, mais surtout des rêves golifiques. J'aimerais notamment vivre le rêve olympique, faire partie du top mondial et porter les couleurs du club de Crans-sur-Sierre sur les plus grands tournois mondiaux.»

Tiffany Arafi

Une première saison
en tant que professionnelle

The 23-year-old Crans-sur-Sierre Golf Club member is a very determined and motivated young lady with a competitive spirit! This year, she is living a dream: this winter in Spain, she obtained the right to participate completely in the 2023 season of the European circuit and, after 15 years on the amateur circuit in Europe and in the United States, she has decided to become professional.

Do you realize what has happened to you?

"Not entirely, and I must admit that after six months on the European tour, I find it difficult to realize what's happened. Everything came about so quickly and from now on I have to manage both my private and sports life differently."

Do you have any other dreams?

"Yes, but above all dreams about golf. I'd really like to live the Olympic dream, belong to the world elite and wear the Crans-sur-Sierre Golf Club colours in the greatest world tournaments."



Rue Centrale 27 - 3963 CRANS-MONTANA
mdpfflorence@hotmail.com